
上山高原エコミュージアム 

―第１２９回理事会議事録― 

 
日時：平成 26年 11月 14日(金)PM7:00～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之  植田光隆  尾崎美津人 馬場正男 尾崎 敦 山本一幸 小幡光政  

坂本 保 森田忠浩 

中村幸夫(委任状) 中谷康彦（委任状） 山村昭義(委任状) 田中 豊(委任状) 

 山村あけみ(委任状) 田中 薫（委任状） 

 

     監  事   植村慶子   中村義則(欠席) 

     アドバイザー 畑中直樹（欠席） 

事 務 局  馬場正男 中村艶子（欠席）  

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出 6名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、山本一幸氏、尾崎 敦氏の両理事を議事録署名人に指名

した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

植田部会長より報告、尾崎 敦理事からも報告。 

上山高原、秋の作業ほぼ完了した。（森林多面的事業、森林ボランテイア

事業、自然再生作業） 

しいたけ植菌原木、炭の原木も確保した。 

② プログラム部会 

 特になし 

③ サテライト部会 

事務局より 

現在「干しいも」作業に全員がかかっている。干し芋作業最盛期。この後「か

き餅」作業もあるが、少ない部員で取り組んでいる、商品製造作業に、ほぼ毎日

のように出ている会員もいる。先日「扇ノ山登山」には「おでん」の振舞いも協

力してもらっている。 

④ ＲＲ部会 

特になし 

⑤ 調査研究部会 

 9日に部会開催した。各種プログラムに参加している。 

上山高原調査の継続協議、モニタリング報告会のとりまとめ、2 月中までと

した。「野ウサギ調査」も継続実施したい。等々の協議。 

先日、鹿の動向調査を夜間実施。場所により、鹿が、出没し、畑、田で遊ん

でいる様子を確認した。獣害の広がりを心配している。 



 

⑥ 炭焼きプロゼクト 

現在、休止中。視察の計画あるが、具体的には未定である。12月に連絡しあ

う。 

 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・プログラムの実施報告、10月の特産品販売状況、10月の入館者状況の報告が

あった。 

・トレイルラン報告、上山保安林内作業の届け出報告、その他新聞情報を説明。 

 

協議事項 

１ 当面の事業について 

 ・「朝市」12月は、第１、第２日曜日に変更する。 

 ・「自然再生協議会全国会議」の日程決まった。 

代表の参加で報告している。 

 ・「兵庫県立大学院・講座」の開催。「シカ、イノシシ等の獣害シンポジューム」

開催日程のお知らせ。「全国草原サミット」その他について、お知らせ。 

 

・「カズラ編み教室」「しいたけ稙菌」プログラムの紹介。「正月の飾りつくり」講

師を海上に依頼した。 

・年末清掃について、12月 15日（月）朝 9時～に決定。 

 

2 その他 

・次年度に向けて「自然薯のイベント企画について」協議。とりあえず、５０本

とする。  

・次年度「春・秋のエコフェスタ」について、内容の検討をしたが、代案は出な

かった。 

 

  

次回の理事会は 12月 12日（金）19：00より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

 

平成 26年 11月 14日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 山 本 一 幸        

       尾 崎 敦 


